
■幹事報告
（幹事 福井 学）

■来信案内
１）
三村彰吾 ガバナー、
井上邦広 青少年奉仕部門長、
宇野功一 RA サポート委員長、
宮田真二 地区 RA代表、緒方理彩 地区 RA社会奉仕委員長より、
ローターアクト社会奉仕活動「アクトの森奉仕活動」の案内。

開催日　　令和 6年 11月 9日（土）～ 11月 10日（日）
集合時間・集合場所　　11月 9 日（土）

阿蘇体育館駐車場（阿蘇市内牧）
11月 10日（日）
阿蘇体育館駐車場（同上）

宿泊先　　YMCA阿蘇キャンプ
（阿蘇市車帰 TEL:0967-35-0124）

登録料　　懇親会 5,000 円、宿泊 5,000 円（現地払い）

２）
膳所和彦 2023 ～ 2024 年度ガバナー、草野義輔 地区大会実行
委員長より、地区大会記録誌の送付。（5冊ございますので希望
者の方お持ち帰りください。）

３）
三村彰吾ガバナーより、ガバナーノミニー・デジグネート決定の
報告。
ガバナーノミニー・デジグネート（2027 ～ 2028 年度ガバナー）
大分城西ＲＣ　芳﨑 一郎（ぼうざき いちろう）氏

■クラブより
１）
第３回定例理事会報告

■今後の地区行事

■点鐘

■国歌斉唱「君が代」

■ロータリーソング「手に手つないで」

■会員の時間
（松田和成　会員)
・職業分類：建設業一般
・彌冨会員の推薦で入会
・サンレイプランニング株式会社
代表取締役

社長のブログ
https://ameblo.jp/sanrei-planning/

・趣味：バイク・映画鑑賞・観葉植物

●会長　前田日出夫
●幹事　福井　学
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2024 ～ 2025 年度国際ロータリーのテーマ

ロ ー タ リ ー の マ ジ ッ ク
※例会日　毎週水曜日　１２：３０～
※例会場　〒８６０－０８４６　熊本市中央区城東町４の２　熊本ホテルキャッスル内
※事務所　〒８６０－０８４６　熊本市中央区城東町４の２　熊本ホテルキャッスル内　TEL 354-4521  FAX 354-4053
※ URL　　https://www.serc2720.org    ※ email　serc@serc2720.org
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■ロータリー情報
（ロータリー情報担当委員　潮谷愛一）
・戦争の悲劇を私は 5歳で知った。
「親のない子を幸せに」が私の目標となった。
そして今、施設出身者がタレントになり
「恩返しする」と云う
この仕事をして良かったとつくづく想う。

■委員会報告
（ロータリー財団委員　彌冨照皇）

ポリオプラスソサエティについて
＊ポリオ根絶の達成に向けて 
ポリオプラス・ソサエティ（PPS）

ご存じの通り国際ロータリーの最優先事項は「ポリオの根絶」で
す。GPEI（世界ポリオ根絶推進活動）では、2026 年を根
絶目標年としており、根絶までもう少しというところまでまいり
ました。

然しながら、自然災害、政治紛争などの厳しい状況下で根絶資金
の確保は今まで以上に大切になっております。このほ
ど、各地区にて主導していただくPolioPlus Society(ポリオプラス・
ソサエティ：PPS) というプログラムのご紹介とご参加の
お願いをしたいと思います。
� ポリオプラス・ソサエティ（PPS）とは
このプログラムは、あと少しとなったポリオ根絶までの活動資金
の安定と増加にご協力いただくため、地区単位でポリオ
根絶まで毎年100米ドルを「ポリオプラス」にご寄付いただくロー
タリー会員の参加・登録を進めていただくものです。
ポリオプラス・ソサエティの始まりは 2016 年にさかのぼります。
第 5110 地区（アメリカ、オレゴン州）の当時のデル・グレイ
地区ガバナーとベンド・ハイ・デザートロータリークラブのハリ
エット・シェロアー氏の考案によるものでした。第 5110 地区が
このプログラムを始めると間もなく他の地区でも PPS プログラ
ムの導入を始めました。その後、第 27ゾーン、第 26ゾーンの
地区へと導入が広まり、その後、世界の各地区での活動に広がっ
ています。

ロータリー財団とポリオプラス・ソサエティ（PPS）、日本国内
での推進
隔月で行われる世界のポリオ根絶コーディネーター（EPNC）
ZOOM会議において PPS プログラム導入を各地域において
進める打ち合わせが行われてきました。そして、ロータリー財団
管理委員会において 2022 年 10 月に「クラブと地区が運
営する PPS を支持し、独自の寄付者認証のガイドラインを作成
することに同意する」ことが決定されました。
日本国内 3地域のポリオ根絶コーディネーターが打ち合わせを重
ね、昨年のロータリー研究会でジェニファー・ジョーンズ
RI 会長からの依頼もあり、3地域において同時に PPS プログラ
ムを推進することとなりました。
� ポリオプラス・ソサエティ（PPS）登録者へバッジ・登録証の
贈呈と寄付の扱い
このプログラムには、すでに世界の多くの国々のロータリー会員
が参加しており、ロータリー財団
の「ポリオプラス」へ毎年 100 米ドルの寄付をお約束いただい
た方には登録証とソサエティメンバ
ーのピンバッジを受取っていただくことになっております。
なお、このご寄付はロータリー財団の寄付実績に反映され、ポー
ル・ハリス・フェロー認証の対象
となり、クラブ・地区の実績にも反映さ
れます。また、ビル＆メリンダ・ゲイツ
財団より 2倍の上乗せ
がございます。なお、例えば 3年分と
して一括 300 ドルを寄付されると、
1年目 300 ドル、2年目・3
年目はゼロとしての計上となってしまい
ますのでご注意ください。他の年度の分
を一度に寄付するということはできません。

■委員会報告
（親睦・スマイル担当委員長　松田和成）
10/23 （水）
直前会長・直前幹事
40周年実行委員長慰労会の案内
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■委員会報告
（職業奉仕担当委員長　古田哲郎）
10/5 （日）
職業奉仕部門集合セミナーについて

■委員会報告
（40周年実行委員　松岡泰光）
40周年記念事業記録誌作成のための
写真ご提出のお願い

■出席報告
（出席・プログラム担当委員長　
片岡　貞志）

月日 会員数 出席者数 MU 修正出
席者数

出席率
（％）

09月 01日
41

（免 4）
37

19 11 30 81.08

09 月 11 日
41

（免 3）
38

28 2 30 78.95

09 月 25 日
41

（免 3）
38

28
（ZOOM3） 73.68

☆出席免除
09月 01日・11日　　　　　
住江正治　島村徹男　志賀　重人　永野昭一
09月 11日
住江正治　島村徹男　永野昭一
09月 25日
住江正治　島村徹男　永野昭一

★欠席
09月 01日（7名）
古田　哲朗・川﨑　直樹・松元　将潔・宮國　龍乃・西田　智史・
小野川　善久・潮谷　愛一
09月 11日（8名）
出先　孝明・川﨑直樹・松元　将潔・宮國　龍乃・小野川善久
堤　勝也・山本　浩之・山坂　哲生

■スマイル
（親睦・スマイル担当委員　松元将潔）

◎沼田敏雄　
10,000 円
我が社！株式会社 ユーテックス
は、本年 7月末をもって創立 30
周年を迎えました。これを記念し
て社屋新築し、9 月中旬に引越、
8月から 31 年目へ向かっていま
す。
又、11 月 16 日（土）に OBを含めて社員（45 名）家族会、30
周年記念式典を予定しています。

－ ３ －



●会長の講評

素晴らしい試みでした、
将来東南ロータリークラブの会員数
は 100 名超えるでしょう！

■点鐘　
（編集者　草村　安宏）

--------------------------------------------------------------------------

■ポリオプラス・ソサエティ参加申込について

参加申込書

□寄付は、My Rotary (https://my.rotary.org/ja/donate) を通じて、
あるいはクラブ事務局にて振込みをお願いいたします。

「日本円」で公益財団法人ロータリー
日本財団あてにいただいたご寄付は、
税制上の優遇措置の対象となります。

□My Rotary にて寄付者ご本人が定期
寄付を設定いただき、クレジットカード情報を登録しておくこと
で、スムースに寄付手続きが行えます。

－ ４ －

◎宮川義行　5,000 円
9 月 11 日、市議会の一般質問を
傍聴に行きました。松本幸隆議員
が夜間の避難誘導看板の老朽化と
夜間でも光って見える蓄光看板の
取り付けについて質問してくれま
した。9月 23 日の熊日でも紹介
がありました。国からも補助金を出すから早急に改善をしなさい
と言われてきた事業です。僕たちが開発した蓄光塗料が 1日も早
く社会貢献できるように願ってきました。松本議員には感謝です。
--------------------------------------------------------------------------

■卓話　クラブフォーラム①
「ワールドカフェの結果報告」
（進行： 彌冨照皇 会員 )

ワールドカフェ（９月１１日）の集計結果

テーマ
①どうしたら会員が増えるか？
②出席率を上げる方法
③ロータリーについて教えてほしいこと
--------------------------------------------------------------------------
（１）会員増強について
①会費を安くする・会費の見直し
②情報の発信
③別の会合で知り合った方に紹介
④会員増強担当社が行動を起こす。（班
決め、例会で経過報告）

（２）出席率について
①例会の回数を減らす
②例会の場所を変える
③役割を与える
④無断欠席を禁止させる
（事前に事務局に連絡する）
⑤メーキャップを増やす・なぜ１００％出席なのかの意味
（理解する事）
⑥卓話（外部）を増やす
⑦新入会員にスポンサー制度
（推薦者以外）・例会前に声をかける

（３）教えてほしいこと
①新会員は分からないことが多いので
先輩からセミナーをしていただきたい
②どういう団体が簡潔に説明してほし
い。
③寄付金のこと（PHS・PPS）




